

# HAWKESBURY HAWKS

## TOURNOI DE GOLF - GOLF TOURNAMENT



C'est avec un grand plaisir que nous vous invitons au tournoi de golf annuel du Club d'Hockey des **Hawks de Hawkesbury** qui aura lieu au Club de Golf La Cité de Hawkesbury, Dimanche le 25 août 2019, dès 13H00 pour le départ style "shotgun".

Le frais d'inscription est de 125.00\$ par joueur incluant la partie de golf, la voiturette, un diner rapide ainsi que le souper qui sera servi dès 18H30. Il est possible de se présenter seulement pour le souper au coût de 35.00\$ par personne.

Vous trouverez ci-bas le formulaire d'inscription que vous pourrez remettre avec paiement à Rachele Blanchard Lander à l'adresse postale suivante :  
1172 Rue St-Albert, Embrun, ON, K0A 1W0



It's with great pleasure that **The Hawkesbury Hawks** Hockey Club would like to invite you to their annual golf tournament at La Cité Golf Club in Hawkesbury on Sunday August 25<sup>th</sup> 2019 at 1:00 pm for a "shotgun" start.

The registration fee is 125.00\$ per player which includes the round of golf, the cart, a quick lunch and the dinner, that will be served at 6:30 pm. For those interested in joining us for dinner only, the cost will be of 35.00\$ per person.

You will find below the registration form that you can send along with payment to Rachele Blanchard Lander at the following postal address :  
1172 Rue St-Albert, Embrun, ON, K0A 1W0

**Pour plus d'informations / For more information**  
**Rachele Blanchard Landers**  
Numéro de téléphone / Phone number: (613) 720-1192  
Courriel / Email : [blanchard22r@gmail.com](mailto:blanchard22r@gmail.com)



**En espérant vous voir en grand nombre!**  
**Hope to see you there!**



### Inscription - Registration

Joueur/Player #1: \_\_\_\_\_ #Tél.: (     )

Joueur/Player #2: \_\_\_\_\_ #Tél.: (     )

Joueur/Player #3: \_\_\_\_\_ #Tél.: (     )

Joueur/Player #4: \_\_\_\_\_ #Tél.: (     )

\*Extra Souper seulement/Extra Dinner only: \_\_\_\_\_ person(s) X 35\$ = \_\_\_\_\_ \$